

Schulkommission | Strategieziele 2022-25

den gesellschaftlichen Zusammenhalt fördern

Die Schule Schwellbrunn legt Wert darauf, dass die Unterschiedlichkeit von Menschen respektiert wird, unabhängig von ihrem Geschlecht, ihrer Familie, Religion, Hautfarbe oder ethnischen Zugehörigkeit. Gleichzeitig sollen Tradition und Brauchtum erhalten und gefördert und so ein Beitrag zu einer gemeinsamen Identität geleistet werden.

Bewegung in der Schule sicherstellen

Die Schule Schwellbrunn legt Wert darauf, dass sich Kinder und Jugendliche im schulischen Umfeld viel bewegen und die Natur als Unterrichtsort nutzen können. Die Schulkommission sieht darin eine wichtige Ergänzung zum zunehmend bildschirmorientierten Lernen und fördert bzw. unterstützt entsprechende Aktivitäten von Schulleitung und Lehrpersonen.

Angebote der schulergänzenden Betreuung prüfen

Die Schule Schwellbrunn beobachtet gesellschaftliche Veränderungen und passt ihr Angebot bei Bedarf den sich ändernden Familienmodellen und -bedürfnissen an. Sie prüft die Schaffung schulergänzender Betreuungsangebote und führt diese bei Bedarf ein.

die Herausforderungen der Digitalisierung meistern

Die Schule Schwellbrunn erkennt digitale Entwicklungen und ihre Bedeutung für das Lernen der Schülerinnen und Schüler. Sie überprüft kontinuierlich ihre digitale Infrastruktur und passt sie nach pädagogischen Notwendigkeiten und finanziellen Möglichkeiten an. Sie stellt sicher, dass die geschaffenen Rahmenbedingungen bedarfsgerecht genutzt und angewendet werden.

eine zeitgemäße Infrastruktur bereitstellen

Die Schule Schwellbrunn passt ihre Infrastruktur der aktuellen Bevölkerungsentwicklung und damit verbunden den steigenden Schülerzahlen an. Sie stellt dadurch sicher, dass der Unterricht schülergerecht, pädagogisch zeitgemäss und qualitativ hochstehend erteilt werden kann.

ein attraktiver Arbeitgeber bleiben

Die Schule Schwellbrunn ist weiterhin ein attraktiver Arbeitgeber. Die wertschätzende Grundhaltung gegenüber den Mitarbeitenden, die Pflege eines guten Betriebsklimas, die Unterstützung durch Schulleitung und Schulkommission, eine moderne Infrastruktur sowie die Ermöglichung von Weiterbildungsaktivitäten sind dazu wichtige Eckpfeiler, die aktiv gefördert werden.